CINANCEMENT: Les FAITS et MISE à JOUR

de

eau

, en

ème

qui

oins

des

reau

frais

taux

qui

nme

ivent

tuels

tème

es, et

s soit

MYTHE La facture de l'éducation est réglée par le gouvernement provincial.

FAIT Le gouvernement fédéral défraie au moins la moitié des coûts de l'éducation.

MYTHE Le gouvernement provincial dépense tous les fonds affectés à l'éducation qu'il reçoit du gouvernement fédéral, effectivement pour l'éducation.

FAIT Chaque province décide du montant des sommes allouées à l'éducation; les dépenses de la plupart des provinces en la matière sont bien inférieures aux sommes allouées.

MYTHE Le gouvernement fédéral a su maintenir son engagement financier à l'égard de l'éducation.

FAIT Au terme de son second mandat, le gouvernement conservateur aura réduit ses dépenses liées à l'éducation de 3 277 294 000 \$.

MYTHE L'augmentation des frais de scolarité s'est effectuée conformément à celle du coût de la vie.

FAIT De 1988 à 1989, le loyer a été rehaussé de 5,2 p. 100, la nourriture de 3,6 p. 100 et les frais de scolarité de 7 p. 100..

MYTHE Les compressions et les retenues de fonds des gouvernements n'ont aucune incidence sur l'augmentation des frais de scolarité.

FAIT Les frais de scolarité ne cessent d'augmenter alors que les dépenses gouvernementales en matière d'éducation ne font que décroître.

MYTHE La qualité de l'éducation dans les années 90 est comparable à celle des années 70.

FAIT Les salles de cours sont surpeuplées, les bibliothèques sous-financées, les laboratoires sont désuets et les files d'attente sont sans fin ... A quand remonte la dernière fois que le cours dont vous aviez besoin était disponible?



LA FÉDÉRATION A PRÉVU, POUR 1990-1991, plusieurs campagnes qui s'annoncent dynamiques et excitantes. Cette année, nos campagnes convergeront sur le retrait de la surtaxe de 3 pour cent sur les prêts étudiants canadiens. Nous avons organisé une campagne de lettres et de cartes postales pour "démontrer notre opposition"; des auto-collants et des feuillets d'information ont également été distribués. Nous croyons que le retrait de la surtaxe de 3 pour cent sur les prêts étudiants peut être atteint. A nos efforts de lobbying ici sur la colline parlementaire doit s'ajouter un maximum de participation de la part de nos membres. Si vous n'avez pas encore apposé votre signature sur une carte postale ou sur une lettre démontrant votre opposition à la surtaxe de 3 pour cent, faites-le dès maintenant! Le pouvoir d'un groupe d'intérêt dépend de la volonté d'action de ses membres.

Voici la liste d'autres campagnes qui se développeront au cours de l'année: la campagne de la Journée nationale des étudiantes et étudiants, une campagne nationale anti-racisme, une campagne pour les femmes, et une campagne de sensibilisation aux étudiants autochtones. Nous avons prévu une année pleine d'activités. Vous noterez que certaines de nos campagnes sont des campagnes d'action politique directe, par exemple "Pas de taxe sur mon prêt", tandis que d'autres sont des campagnes éducatives, par exemple "Ceci est une zone anti-racisme". Le succès d'une campagne dépend de la participation directe des étudiants. Engagez-vous dans un dossier qui vous concerne particulièrement! Notre force dépend de notre nombre!